

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Para "Noticiero Extremeño,"

En el suelto que con el título de «Canard» publicamos anteayer, no hay una sola palabra de la cual pueda deducirse que á juicio de LA REGIÓN, el corresponsal telegráfico en Madrid de *Noticiero Extremeño* había inventado la noticia referente á una supuesta conspiración descubierta en Lisboa.

Nos limitamos, pues, en aquel suelto á rectificar tal noticia, que, según hemos visto después, publicaron asimismo algunos periódicos de Madrid, enemigos también de la República portuguesa, y que se hacen eco de cualesquiera rumores que pueda perjudicarla; rumores que suelen acoger con fruición «aderezándolos» con frases alarmantes, para que las gentes se figuren que en el país vecino suceden cosas gravísimas y que el día menos pensado se hunden las nuevas instituciones y recupera el trono D. Manolito.

Bueno es que sepa *Noticiero* que las noticias desfavorables para la República portuguesa, dadas á luz en cualquier periódico de Badajoz, casi molestan más á los lusitanos que si las insertan los diarios de Madrid.

¿Por qué ocurre eso? Porque aquí hay más facilidad que en Madrid para saber mejor y más pronto lo que suceda en Portugal, y especialmente lo que pase en Lisboa y Oporto.

Esta es la causa, precisamente, de que nosotros, mirando siempre por los intereses de la localidad y creyendo que la prensa pacense debe hacer todo lo posible para que se extingan los resquemores de los lusitanos, opinamos que debe acogerse con reserva, y sobre todo no abultar las noticias que afecten al país vecino, mientras no esté convencida de su exactitud. ¿No quieren obrar así nuestros colegas? Pues allá ellos.

El largo suelto que el periódico jaimista nos dedicó ayer con motivo del que publicara LA REGIÓN con el epígrafe de «Canard», no tiene otro fin que el de obsequiarnos con un «pelizco», al manifestar que nuestro servicio telegráfico nos resulta barato.

No todos tienen la fortuna que los diarios católicos de provincias, entre los cuales tal vez figure *Noticiero*. Sin que de su caja salga ni una peseta, cuentan con un servicio bastante bueno, siquiera á veces no acuse imparcialidad. Y conste que al decir esto no criticamos el que los favorecidos acepten la ganga, que no les origina ningún gasto.

—Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: **Vichy-Hôpital** (estómago), **Vichy Célestins** (riñones), **Vichy-Grande Grille** (hígado). Son insustituibles. 1

Local y Regional

Anteayer llegó á esta capital el diputado á Cortes D. Casimiro Lopo.

Fueron á esperarle á la estación el Alcalde D. Braulio Tamayo, el teniente de Alcalde Sr. Barriga y algunos guardias municipales vestidos de paisano.

Llamó la atención de las gentes que no asistiera el teniente de Alcalde Sr. Cánovas.

Acompañado de su esposa D.^a Pilar Soriano, marchó á Jerez de los Caballeros el exdiputado á Cortes y exsenador don Luis Gonzalez Chacón.

El objeto del viaje de dichos señores es el de pedir para su hijo D. Marcial, la mano de la distinguida señorita Vicenta Boza Moreno.

Asociación pacense de la Caridad

Se reunió anteayer tarde la Junta directiva de dicha Asociación.

Por primera vez concurrió á ella el señor Martínez de la Riva.

Y lo consignamos en prueba de imparcialidad.

Ayer se celebró el matrimonio de la distinguida señorita Magdalena Lopo Gómez, con el teniente de carabineros y abogado, D. Mariano Larios.

Les deseamos todo género de felicidades.

Juicio de faltas

Mañana debe celebrarse en Talavera la Real un juicio de faltas contra algunos vecinos de dicho pueblo denunciados por el párroco del mismo.

A la persona que se le hayan extraviado cierta cantidad de botes llenos de leche condensada, puede pasar por la Inspección municipal á recogerlos.

Café Mercantil

(ANTES DE LA ESTRELLA)

Programa para hoy á las nueve de la noche:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º Rondó para flauta.
- 3.º «Africana», fantasía.
- 4.º «La revoltosa», fantasía.
- 5.º Coro de las fraguas.
- 6.º «La Casta Susana».
- 7.º Garrotín.

* * *

Con motivo de la festividad del día y siguiendo la tradicional costumbre en la noche de Navidad, se suspende dicha noche el concierto, y á petición de los muchos concurrentes y de acuerdo con el dueño del café D. Ignacio Torrado, tendrá lugar aquél á las dos y media de la tarde, con un extraordinario programa que se publicará á su debido tiempo.

Servicio telegráfico

Madrid 21 (16'20)

La crisis portuguesa

Comunican de Lisboa que la crisis ministerial no se resolverá hasta que regrese Antonio José de Almeida y conferencie con él el presidente de la República, Dr. Arriaga.

La solución de la crisis es difícil, porque ninguno de los grupos parlamentarios cuenta con mayoría en las Camaras.

La elección presidencial en Francia

Contra lo que asegura *El Fíguro*, es lo cierto que Mr. Bourgeois se niega á ser candidato para la presidencia de la República.

En vista de esto, se hacen gestiones cerca del actual jefe del Gobierno, Mr. Poincaré, para que presente su candidatura para la presidencia de la República.

Se cree que Mr. Poincaré aceptará, para evitar que las derechas triunfen en la elección presidencial.

Los conservadores

No cesan los conservadores de pedir el poder, pero se van debilitando las esperanzas que abrigaban, de alcanzarlo dentro de pocos días.

Casi todos los políticos convienen en que estaba en lo firme *La Correspondencia* al afirmar el otro día que con el rey no podía ir á París, en su próximo viaje, un ministro de matiz maurista, y siendo así no se concibe que Maura y La Cierva empuñen de nuevo las riendas del Gobierno.